
 

ASMEL: NON SOLO I COMUNI. LA PROTESTA DEI SINDACI CONTRO ANAC SI ALLARGA 

ALLA POLITICA 

COMUNICATO STAMPA 

Napoli, 21 giugno 2024 – Secondo Asmel ANAC produce complicazioni e non semplificazioni e in 

occasione del suo decennale occorre che le forze politiche si interroghino sul suo futuro, non per 

comprimere il ruolo dell’Anticorruzione, ma perché esso venga gestito con più efficienza e incisività. 

Una riflessione sostenuta anche da Massimo Balducci, consulente Asmel e docente emerito di teoria 

delle organizzazioni complesse, che ha denunciato dei conflitti di competenza in capo ad Anac. 

Durante il convegno “Trasparenza è Semplificazione” organizzato proprio da Asmel, Associazione 

per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali, sono diverse le figure politiche che 

hanno preso la stessa posizione dell’Associazione. All’evento sono infatti intervenuti l’On. Piero De 

Luca, l’On. Benedetto Della Vedova, l’On. Maurizio Gasparri e l’On. Michele Schiano di 

Visconti. 

“Asmel ha un ruolo fondamentale, rende un servizio essenziale a quei piccoli comuni, ma non solo, 

che avrebbero difficoltà ancora più grandi nell’arrivare in fondo al processo di presentazione dei 

progetti. Dopo il comunicato di Anac di maggio 2024, ho presentato un’interrogazione al Governo 

per capire quali siano le responsabilità del Governo stesso e quali siano le competenze di Anac. 

Confido di incontrare Busia per avere una sua versione riguardo alle difficoltà denunciate da Asmel. 

In questi giorni in Parlamento abbiamo discusso del tema dell’autonomia differenziata, una 

preoccupazione che ho è che spesso le Regioni finiscono per avere rapporti molto complicati con i 

comuni. Nel ridisegnare l’articolazione dei ruoli non dobbiamo dimenticarci l’importanza dei nostri 

comuni. Credo che il ruolo di Asmel sarà sempre più essenziale perché ci sarà una componente 

tecnologica e di investimenti sempre maggiore nei comuni e quindi la capacità di associazione e di 

stringere sinergie, ascoltando le loro richieste, diventerà ancora più cruciale” - ha dichiarato l‘On. 

Benedetto Della Vedova. 

Al convegno è intervenuto anche l’On. Piero De Luca che ha dichiarato di voler preparare insieme 

ad Asmel un’interrogazione parlamentare che possa far luce sulle denunce emerse. 

 


